

Última hora

Aquí tienes tres noticias de humor que se pierden misteriosamente en una redacción y terminan publicadas en el diario de la competencia. Todo un escándalo del periodismo, que observa pasmado cómo los lectores prefieren las noticias bromistas y solo en versión digital :)

#Desafío #Noticia

ANTES DE LA LECTURA

1. Nombra tres periódicos o diarios que conozcas, digitales o en papel. Después, elige uno de ellos y describe en unas breves líneas lo que sepas sobre él.

.....

.....

.....

2. Define con tus palabras qué es una noticia.

.....

.....

.....

DURANTE LA LECTURA

3. A partir de la información de la noticia, se puede concluir que la civilización que construyó la pirámide ya conocía...

- | | |
|---------------------------------------|--------------------------------|
| a) ... la península del Yucatán. | c) ... el estado de Wisconsin. |
| b) ... las islas del océano Pacífico. | d) ... el continente europeo. |

NOTICIA 1

Arqueólogos descubren una pirámide construida con los primeros Ferrero Rocher

DATA DE LA DINASTÍA DE AMBROSIO I.



Un grupo de arqueólogos de la Universidad de Wisconsin ha descubierto una pirámide construida con los primeros Ferrero Rocher. El hallazgo tiene aproximadamente 3000 años de antigüedad y está situado en el noroeste de la península del Yucatán. Los arqueólogos percibieron un destello dorado y, cuando empezaron a excavar, se encontraron con esta histórica construcción.

«Tiene mérito que consiguieran levantar una pirámide como esta porque, aunque disponían de mucho cacao, las avellanas estaban en Europa», aseguran los responsables del descubrimiento. La pirámide cuenta con miles de bombones solo en su base y los arqueólogos creen que pudo haber llegado a tener más de 50 alturas. «Quizá se fue destruyendo por las inclemencias del

tiempo o porque la gente iba tomando bombones en las épocas de más hambre», se sinceran.

La prueba del carbono 14 apunta a que la pirámide data de la dinastía de Ambrosio I, emperador conocido por su buen gusto y por su capacidad para conquistar a sus invitados ofreciéndoles bombones. «Probablemente, los imperios mesoamericanos se reu-

nían en torno a esta pirámide en las celebraciones más glamorosas de la época», precisan los arqueólogos.

Ahora, con la ayuda de un viejo mapa pirata, los arqueólogos tratarán de encontrar la primera Caja Roja de Nestlé jamás fabricada, que se cree que puede estar enterrada en una pequeña isla del océano Pacífico. ■

STOP (actividad 3)

NOTICIA 2

Un niño fabrica gas mostaza por accidente en Master Chef Junior

«ES UN POCO FUERTE PERO ESTÁ RÍQUÍSIMO», SENTENCIÓ PEPE RODRÍGUEZ ANTES DE DESMAYARSE.



El pasado 12 de abril, durante la grabación del programa 246 de Master Chef Junior, Pedro Bellido Ruiz, de once años de edad y natural de Málaga (España), fabricó por accidente gas mostaza cuando trataba de preparar unos corazones de patata con esferificación de salsa alioli.

«Comenzamos a ver un humo amarillo saliendo del cazo de la salsa. Nos pareció extraño», afirma Rodrigo Castaño, cámara del programa. «Cuando otro compañero que grababa un primer plano del

plato cayó al suelo asfixiado, entendimos que algo no iba bien», añade.

A pesar de la potencial peligrosidad del producto, Pepe Rodríguez, presentador y jurado del programa, insistió en probar el gas mostaza «por no hacerle un desprecio al chico». Con los ojos llorosos e irritados, dijo: «aunque un poco fuerte, la verdad es que está riquísimo». Luego, se desmayó.

Tras el veredicto del presentador, el equipo del programa decidió llamar a

los Técnicos Especialistas en Desactivación de Artefactos Explosivos (TEDAX), que hicieron explotar el cazo de gas mostaza de manera controlada, pese a que la madre del concursante exigió probar el plato que había elaborado el niño.

«El chico no tiene la culpa», comenta el coordinador de operaciones de los TEDAX. «Aquí cocinan con mucha presión, debió de confundirse con algún ingrediente y las sales electrófilas reaccionaron con los neoclófilos forman-

do un enlace **covalente**. Le podría haber pasado a cualquiera», explica.

No es la primera vez que un caso así se da en un plato de televisión. En 2015, un concursante de Top Chef creó **napalm** al batir una salsa de chiles para unos tacos mexicanos. En esa ocasión, cinco miembros del equipo del programa perecieron abrasados, pero, por suerte, los tacos pudieron salvarse. ■

NOTICIA 3

Un alpinista hace historia al ser el primero en no coronar el Everest

«HA SIDO MUY DURO RESISTIR», HA DECLARADO.



El alpinista argentino Gregorio Campanedo ha hecho historia esta semana al convertirse en el primero en no coronar el Everest. El deportista estuvo preparándose durante meses para soportar la tentación de tomar un avión, presentarse en Nepal e iniciar la escalada. «Ha sido el reto más ambicioso al que me he enfrentado jamás», ha

declarado a miles de kilómetros del Himalaya.

Para llevar a cabo este histórico reto, Campanedo no ha necesitado oxígeno complementario ni **sherpas**. «Lo que hice fue quedarme en casa y no ir al Everest», explica con una admirable humildad. Ahora, el montañista se prepara para no escalar ni

el Kanchenjunga ni el Gashernburn I ni tampoco el Gashernburn II. «Sé que es ambicioso, pero yo me veo preparado para hacerlo», se sincera. «Para no hacerlo», rectifica.

«Ha sido muy duro resistir, pero no he alcanzado la cima como hacen todos», ha dicho clavando la bandera de su país en el sofá de su

casa. El alpinista se refiere al salón como campamento base y a su habitación como refugio A2. «Lo más complicado es mantener la fortaleza mental, porque hay momentos en los que ves por la tele a todos los compañeros que lo suben y te pueden entrar las ganas», apunta. «Pero he conseguido controlarme y hacer historia», celebra.

En el Everest confían en que la **gesta** de Campanedo provoque que más gente quiera imitarlo y, poco a poco, la cima de la montaña se vaya liberando de alpinistas. «Una figura como Gregorio era lo que el mundo del montañismo llevaba años necesitando», reconocen. ■

Fuente: Ramos, J. y Albelo, M. (s.f.). *El Mundo Today*. Versión adaptada.

Glosario

Covalente: que se produce entre átomos, iguales o diferentes, que comparten pares de electrones.

Napalm: combustible muy

duradero y potente, utilizado como arma en conflictos bélicos.

Sherpas: guías o porteadores en las expediciones de alta montaña en el Himalaya.

Gesta: hecho o conjunto de hechos dignos de ser recordados, especialmente los que destacan por su heroicidad o trascendencia.

4. En la segunda noticia, ¿qué quería decir el presentador con la frase «por no hacerle un desprecio al chico»?

.....

.....

.....

.....

.....

CLAVES | Una noticia se estructura, normalmente, del siguiente modo:

1. **Titular:** resume el suceso de manera breve, clara y atractiva.
2. **Entradilla:** añade más información sobre el hecho, como qué, quién, dónde, cuándo o por qué ha sucedido lo que se explica.
3. **Cuerpo:** presenta a los protagonistas y describe la situación, intercalando frases de los protagonistas, los testigos o las fuentes.
4. **Cierre:** concluye la noticia y, a veces, amplía el tema con casos similares u otras declaraciones.

5. Une cada fragmento de la noticia 1 con la sección a la que corresponde.

Fragmento	Sección
«Arqueólogos descubren una pirámide construida con los primeros Ferrero Rocher» →	← Titular.
«Un grupo de arqueólogos... con esta histórica construcción» →	← Cierre.
«“Tiene mérito que consiguieran...” precisan los arqueólogos» →	← Entradilla.
«Ahora, con la ayuda de un... océano Pacífico» →	← Cuerpo.

6. En la segunda noticia, algunas personas del plató se desmayaron porque el gas mostaza...

- a) ... afectó a su respiración.
- b) ... explotó de improviso.
- c) ... tenía un olor muy fuerte.
- d) ... no estaba bien preparado.

CLAVES | Las noticias humorísticas suelen incluir todos los elementos de una noticia convencional, pero con un toque cómico. Este humor se puede conseguir de dos maneras:

- Narrando **una situación normal que se exagera y se lleva al extremo.**
- Partiendo de una **situación surrealista, ridícula o imposible que se trata como si fuera normal.**

7. Clasifica las noticias según las dos maneras de conseguir el humor explicadas en las Claves.

← Noticia 1.

Se narra una situación normal, pero que se exagera y se lleva al extremo. →

← Noticia 2.

Se narra una situación surrealista como si fuera normal. →

← Noticia 3.

8. ¿Cuál es el principal elemento humorístico de la tercera noticia? Marca la respuesta correcta.

- a) El protagonista es muy vago y perezoso.
- b) El reto tiene lugar en el salón de una casa.
- c) Se presenta un reto como difícil, cuando no lo es.
- d) Se ridiculiza la masificación de la cima del Everest.

9. Inventa otro cierre para la noticia 2 o la 3 siguiendo el ejemplo.

Ejemplo de cierre para la Noticia 1: Mientras tanto, los arqueólogos siguen recabando fondos para organizar su expedición al Polo Norte, donde esperan encontrar restos de los primeros Calipos.

.....

.....

.....

.....

10. Pensamiento crítico. ¿Crees que las noticias humorísticas a veces resultan ofensivas, por los temas que tratan o las bromas que hacen? ¿Crees que debería haber un límite para el humor? Explica tu respuesta.

.....

.....

.....

.....

.....

